

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Titulaires, Correspondance romaine. — II Une fausse dévotion. — III M. Larue, p. s. s.
— IV Monsieur de Niagara. — V Marie, reine des cœurs. — VI Chronique diocésaine. —
VII Société d'une messe. — VIII Aux prières.

TITULAIRES DE LA PROVINCE ECCLÉSIASTIQUE DE MONTREAL

Mardi, le 1er janvier 1901

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Fête du titulaire de la Circoncision (Saint-Sauveur).

Dimanche, le 6 janvier

DIOCÈSE DE MONTRÉAL. — Fête du titulaire de l'Épiphanie.

CORRESPONDANCE ROMAINE

Rome, le 5 décembre 1900.

LA belle fête de sainte Cécile n'a pu être célébrée dans sa basilique du Transtévère ; mais le concours a été plus nombreux que les autres années aux catacombes, et les messes n'ont cessé d'être célébrées toute la matinée dans la crypte historique de la sainte, décorée avec beaucoup de goût par les Pères Trappistes et les soins du collège des *Cultores martyrum*. La basilique transtybérine était close par suite des restaurations et des fouilles qu'y fait exécuter son titulaire, le cardinal Rampolla.

En déplaçant les stalles du chœur, on s'est aperçu qu'elles recouvraient de belles fresques, que l'on croit contemporaines de Raphaël, et qu'on va laisser dorénavant à la vue des pieux visiteurs.

Mgr Crostarosa, chargé des fouilles, a retrouvé, sous le pavé de